

PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A CUIDAR LA SOLIDEZ DEL SISTEMA FINANCIERO

El Mandatario agradeció los esfuerzos desplegados en conjunto por los sectores público y privado para superar la crisis generada por el robo de documentos a CORFO, resguardando así la confianza de los inversionistas en el sistema financiero chileno.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde que la solidez del sistema financiero que hoy exhibe Chile es fruto del esfuerzo de todos y que "debemos cuidarla porque es un activo importante del país, tal como lo hemos cuidado en estos días". El Mandatario agradeció así los esfuerzos desplegados tanto por el sector público como por el privado para superar la crisis, originada por el robo de documentos a la CORFO a fines de la semana pasada.

El Jefe de Estado hizo estas declaraciones al término de la ceremonia con que se conmemoró el vigésimo aniversario del Banco del Desarrollo, efectuada en el edificio Diego Portales.

Acompañado por el presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, Hernán Somerville, el Mandatario señaló, además, que "esta fue una semana compleja que está terminando bien" y agregó que este hecho ha demostrado la posibilidad de un entendimiento entre el sector público y privado que no hace más que ratificar la solidez del sistema financiero de nuestro país.

Al respecto, añadió que "aquí se logró conciliar dos elementos fundamentales, como era la necesidad de recuperar aquellos activos sustraídos y, por otra parte, mantener la estabilidad del sistema financiero y particularmente a aquellos ahorrantes que podrían verse perjudicados", afirmó.

Más adelante, reiteró que la estabilidad y la solidez del sistema financiero chileno "no es tarea de un gobierno, de una persona o de un ministro, es algo que se consigue a lo largo de muchos años".

Por su parte, Hernán Somerville dijo estar "extraordinariamente orgulloso del sistema financiero chileno, que ha logrado a través de los años consolidarse como un gran activo nacional y parte muy importante y crítica del riesgo país".

El representante de la banca privada aseguró también que los esfuerzos desplegados en estos días "guardan los intereses de todos" y manifestó que "estamos muy orgullosos de haber contribuido para ello con el Gobierno".

Finalmente, enfatizó que esta semana "compleja y difícil, la terminamos en un pie distinto al que comenzamos y espero que la próxima semana se restablezca la plena normalidad del sistema", concluyó.